

Mardi 16 avril 2019

Edition unique

Presse Nationale

> Economie



Programme social du gouvernement : Le FMI en phase avec la Côte d'Ivoire

Le Printemps de la Banque Mondiale et du FMI, à Washington, le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly s'est entretenu avec la directrice générale du Fonds monétaire international, Christine Lagarde. A l'occasion, les deux parties se sont dit être en phase, sur la nécessité de renforcer le social en faveur des populations. Pour le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, depuis 2011, des efforts considérables ont été faits en Côte d'Ivoire en matière d'accès des populations aux services sociaux, notamment la santé, l'éducation, l'eau potable. Toutefois, il estime nécessaire d'en faire davantage pour continuer d'améliorer les conditions de vie des Ivoiriens.



Lancement du recensement des producteurs de café-cacao : La phase d'extension lancée hier

La phase d'extension de l'opération de recensement des producteurs de café-cacao et de leurs vergers (RPCCV) a été lancée hier à Yamoussoukro. Cette phase qui s'étend jusqu'en septembre 2020 va coûter 6 milliards de FCFA et mobiliser 800 agents recenseurs qui sillonneront les 13 délégations régionales du Conseil café cacao. L'objectif visé à travers cette opération de grande envergure, selon le directeur général du Conseil du café du cacao (CCC), Yves Ibrahim Koné, c'est d'avoir une meilleure maîtrise de la production annuelle et de la commercialisation.



Démarrage de la destruction des 18 000 T de riz

L'opération de destruction des 18 000 tonnes de riz jugé impropre à la consommation démarre ce mardi 16 avril 2019, avec le chargement des sacs au port d'Abidjan pour le centre d'enfouissement technique de Kossihouen. Cette opération, conduite par le ministère du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, est à sa première phase.



En mission aux Etats-Unis: Amadou Gon Coulibaly "vend" la Côte d'Ivoire

Prenant part à la 2ème édition du Forum des Compétences de la Diaspora de Côte d'Ivoire aux Etats-Unis le samedi 13 avril 2019 à Washington, DC, le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a exhorté les Ivoiriens à investir au pays pour créer des emplois. Le Chef du gouvernement les a invités à saisir les opportunités qui s'offrent à eux en Côte d'Ivoire.



Compétitivité de l'entreprise et conquête des marchés : les opérateurs économiques de l'OAPI se mettent à niveau

L'Organisation africaine de la propriété intellectuelle (OAPI) a organisé un séminaire régional sur la protection de la marque pour la compétitivité de l'entreprise, le 12 avril 2019 à Abidjan. L'ouverture dudit séminaire s'est faite en présence du ministre ivoirien du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba. Cette formation vise à permettre aux opérateurs économiques des 17 pays membres de l'OAPI d'être compétitifs et d'aller à la conquête des marchés.



Filière café-cacao : six milliards de FCFA engagés pour recenser les paysans

Le directeur général du Conseil du Café et du Cacao (CCC), Yves Brahima Koné, a lancé le 15 avril 2019 à Yamoussoukro, l'opération de recensement national des producteurs de café-cacao et de leurs vergers qui vise à garantir la traçabilité de la production auprès des consommateurs. Ledit recensement coûtera 6 milliards de FCFA.

Société

Le ministre Séka Séka explique le Psgouv



Le ministre de l'Environnement et du Développement Durable, Joseph Séka Séka expliquera la politique du gouvernement en matière d'environnement et du développement durable. Il animera une conférence, ce jeudi à Abidjan, dans le cadre de la tribune de l'Agence ivoirienne de Presse (AIP).



Concours d'entrée à l'ENA session 2019 : Les résultats d'admissibilité du Cycle supérieur disponibles

Les résultats d'admissibilité à la phase de présélection au concours direct d'entrée à l'ENA session 2019, pour le cycle supérieur sont disponibles. C'est ce qui ressort d'un communiqué de presse rendu public hier. Ces résultats peuvent être consultés sur le site web de l'ENA: www.ena.ci et au tableau d'affichage de l'établissement sis aux II Plateaux Cocody.



Financement de la santé : Le ministre Aka Aoulélé dévoile les domaines prioritaires

Le coût total de la mise en œuvre du dossier d'investissement en santé est de plus de 1 600 milliards de FCFA sur la période de 2016 à 2020. C'est ce qu'a révélé le ministre de la Santé et de l'Hygiène Publique, hier lundi 15 avril 2019 à Abidjan-Cocody, à l'ouverture du dialogue national sur le financement de la santé, en vue de poser les diagnostics de ce financement visant à offrir des soins de qualité aux populations.



Autonomisation de la femme : Isaac Dé offre 40 ordinateurs pour la formation des entrepreneures

Le ministre de l'Economie numérique et de la Poste, Claude Isaac Dé, a offert40 ordinateurs aux 40 femmes bénéficiaires du 7e atelier régional de marketing en ligne, le 15 avril 2019 à Abidjan-Plateau. Cet atelier a pour objectif de rendre les femmes plus indépendantes à travers la construction de leur image ainsi que la commercialisation de leurs différents produits en ligne.



Education nationale : des enseignants dotés de capacités numériques

Cent quarante un (141) enseignants du secondaire des Directions régionales d'Abidjan 1, 2 et 3 de Yamoussoukro ont achevé avec succès la première phase de leur développement professionnel en vue de devenir des experts de l'intégration des TIC dans l'enseignement. Intitulé Ecole numérique d'excellence africaine (ENEA), le programme fournit des équipements TIC, une plateforme en ligne avec des ressources numériques et une formation intense de haute qualité pour aider à transformer la qualité de l'enseignement et de l'apprentissage dans les écoles participantes.



Nomination de 11 femmes au Sénat : l'appel de la ministre de la ministre Bakayoko-Ly Ramata à l'union et à la solidarité

Après la nomination de 11 femmes sur les 33 sénateurs, la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Bakayoko-Ly Ramata, a traduit toute sa gratitude et celle de toutes les femmes de Côte d'Ivoire au Président Alassane Ouattara, pour ce signal fort, marque de son engagement pour la défense des droits des femmes. La ministre a réitéré son appel à l'endroit des femmes de Côte d'Ivoire pour l'union et la solidarité autour des objectifs communs d'équité et de développement inclusif et durable.

> Culture



Obsèques de Bernard Binlin Dadié : le "père" des Lettres ivoiriennes inhumé au cimetière de Williamsville

Le célèbre écrivain et homme politique ivoirien, Bernard Binlin Dadié, a été inhumé le 12 avril 2019 au cimetière de Williamsville. Au nombre des personnalités présentes à l'inhumation, le ministre ivoirien de la Culture et de la Francophonie, Maurice Kouakou Bandaman, et son collègue des Eaux et Forêts, Alain Richard Donwahi.

Vu sur le Net

> Politique



Hamed Bakayoko au Burkina Faso: "Nous avons échangé sur les enjeux sécuritaires..."

Le ministre d'Etat, ministre de la Défense de Côte d'Ivoire, Hamed Bakayoko, a transmis, le vendredi 12 avril 2019, un message au Président burkinabè, Roch Marc Christian Kaboré, de la part de son homologue ivoirien, Alassane Ouattara. Il a par ailleurs échangé avec le Chef de l'Etat burkinabè sur la situation sécuritaire dans la sous-région. « Nous avons échangé sur les enjeux sécuritaires. Toute la sous-région est concernée par l'hydre terroriste qui endeuille nos familles », a-t-il déploré.



Politique : Simone Gbagbo plaide pour des élections apaisées en 2020

Lors d'un meeting marquant le retour d'exil d'un cadre du Front populaire ivoirien (FPI), Kouamé Secré Richard, l'ex-Première Dame, Simone Ehivet Gbagbo a plaidé, ce dimanche à Bondoukou, pour des élections apaisées en 2020. « Dans un pays, la politique ne doit pas conduire à la guerre et les élections ne doivent pas non plus aboutir à la guerre », a fait savoir Simone Gbagbo.

Economie



Salon international de l'agriculture : La Côte d'Ivoire présente son potentiel agricole au Maroc

A la 14ème édition du Salon international de l'agriculture au Maroc (Siam) du 16 au 21 avril à Meknès, le ministère ivoirien de l'Agriculture et du Développement rural, conduit par son premier responsable Mamadou Sangafowa Coulibaly, va présenter aux acteurs internationaux présents à ce Salon, le potentiel agricole de la Côte d'Ivoire, les performances réalisées à travers le Programme national d'investissement agricole (Pnia), ainsi que ses perspectives à travers la promotion du Pnia 2. Ce rendez-vous aura lieu sous le thème : « L'agriculture, levier d'emploi et avenir du monde rural ».



Secteur avicole: Mamadou Touré procède à l'inauguration d'une usine de 2 milliards FCFA pour 110 emplois

Le ministre de la Promotion de la jeunesse et de l'Emploi des jeunes, Mamadou Touré, a procédé ce lundi 15 Avril 2019, au nom de son collègue Adjoumani Kouassi Kobenan, ministre des Ressources animales et halieutiques, à l'inauguration du couvoir Poussins d'or d'Azaguié. D'un investissement de 2 milliards FCFA, cette usine de production de poussins d'un jour est le fruit de la coopération ivoiro-hollandaise. Avec la mise en service du couvoir Poussins d'or d'Azaguié, ce sont 110 emplois qui seront créés à terme pour les jeunes de Côte d'Ivoire et en particulier la jeunesse d'Azaguié. (Source : Ministère)

> Société



Dr Tanoh Méa (Dir. Pnlp) formel : « Les soins du paludisme simple dans les hôpitaux publics, sont gratuits »

Au cours d'une rencontre d'échanges avec la presse le lundi 15 avril 2019, à Abidjan-Riviera, le directeur coordonnateur du Programme de lutte contre le paludisme (Pnlp), Dr Tanoh Méa Antoine a rappelé la gratuité des soins du paludisme simple dans les hôpitaux publics du pays. « Je veux vous rassurer de la gratuité et de la prise en charge du paludisme simple. Le médicament du paludisme simple est gratuit. Un arrêté ministériel a été pris, à cet effet », a-t-il déclaré.

Agence de Presse

> Société



Le projet de vidéo-surveillance bientôt étendu aux villes de l'intérieur

Le projet de la vidéo-surveillance des grandes agglomérations de l'intérieur à l'aide des technologies de l'information et de la communication a été au centre des échanges entre le ministre ivoirien de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité, et le président du conseil de surveillance de l'équipementier de télécommunications, Huawei Technologies, à Abidjan. Selon une note d'information du service de communication du ministère, le ministre Sidiki Diakité, satisfait de la contribution de la société chinoise dans le projet de sécurisation du district autonome d'Abidjan, a exprimé à son hôte, le souhait du gouvernement ivoirien de l'élargir aux villes de l'intérieur.



Côte d'Ivoire : le gouvernement annonce «une nouvelle politique de l'eau»

L'Etat de Côte d'Ivoire « va définir une nouvelle politique de l'eau » en vue de la préservation et d'une gestion plus optimale de cette ressource, a annoncé lundi à Abidjan le ministre ivoirien des Eaux et forêts, Alain-Richard Donwahi. M. Donwahi s'exprimait à l'ouverture d'un atelier national sur la Convention de la protection et l'utilisation des cours d'eau transfrontières et des lacs internationaux : opportunités et perspectives pour la Côte d'Ivoire.



Les maladies virales et infectieuses causent près de 12% des décès annuels en Côte d'Ivoire (Ministre)

A l'ouverture du premier dialogue national sur le financement de la santé en Côte d'Ivoire, le 15 avril 2019 à Abidjan, le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Aouélé, a annoncé que les maladies virales et infectieuses, comme le VIH, la tuberculose et le paludisme, causent près de 12% des décès annuels en Côte d'Ivoire. Il a ajouté que les maladies transmissibles, les maladies maternelles, néonatales

et nutritionnelles sont les principales causes d'invalidité et de mortalité et représentent 62% de la charge de morbidité.



Des réflexions ouvertes sur la problématique du financement de la santé

Des réflexions sur la problématique du financement du secteur de la santé en Côte d'Ivoire ont ouvert, ce lundi, à Abidjan, dans le cadre d'un dialogue national initié par le gouvernement, à travers le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique. Ce dialogue implique des acteurs étatiques, la société civile, le secteur privé et les appuis externes du pays en matière de santé. Il vise à définir des stratégies à même de favoriser non seulement un accroissement des ressources allouées au secteur mais aussi et surtout un usage efficient des ressources mobilisées.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci











Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.